



CINE DEBATE

El lunes 3 de septiembre a partir de las 19.00, tendrá lugar el cine debate, coordinado por el Pastor Martín Olesen con entrada libre y gratuita, en instalaciones de Centro Danés.

En esta oportunidad se proyectará la película danesa “**Der var engang en dreng**”: “Había una vez un niño, que tenía una hermanita con alas”.

Kalle (Janus Dissing Rathke) vive con su padre Palle (Anders W. Berthelsen) y Mother Trille (Anne-Grethe Bjarup Riis) en una aldea feliz. A pesar de que Kalle sabe todo y juegaSmartyBoy, echa de menos algo. Cuando un día la familia tiene una hermanita, Lille, todo está bien, excepto que ella tiene alas en su espalda. El obstetra (Troels Lyby) y Karin Fra Kommunen (Bodil Jørgensen) los llaman colgajos de piel y quieren que se los retiren lo más rápido posible. Cuando Kalle ve a Lille volar con sus alas, no quiere.

Como nadie cree en Kalle, su padre y su madre se llevan a Lille al Palacio del Plástico para hacerle una cirugía para quitarle sus alas. Pero Kalle quiere salvar a su hermanita así que se va en su bicicleta. En el camino, se encuentra con el desafortunado Alf (Nicolas Bro), que tiene un gran Cadillac, por lo que debería ir más rápido. Pero a lo largo del camino se topan con muchos obstáculos, por lo que es una carrera contra el tiempo para llegar al Palacio de Plástico antes de que le corten las alas a Lille.



Dirección: Wikke & Rasmussen
Elenco:

Janus Dissing Rathke
Nicolas Bro
Anne-Grethe Bjarup Riis
Anders W. Berthelsen
Troels Lyby
Bodil Jørgensen

Año: 2006

IGLESIA EVANGÉLICA LUTERANA
SOCIEDAD PROTESTANTE DEL SUD
Av. Moreno 114 – Of. 10 – Tel. (02983)423310
Email: sociedadprotestantedelsud@gmail.com
Pág. Web: www.sociedadprotestantedelsud.com

COMUNICACIONES



**IGLESIA
EVANGÉLICA
LUTERANA
TRES ARROYOS**

Julio – Agosto – Septiembre 2018

LA BÚSQUEDA DEL TESORO

¡Qué lindo era jugar a la búsqueda del tesoro!

Una gran aventura estaba por delante: encontrar el tesoro escondido. Alguien preparaba el juego, e íbamos tras las pistas. Una pista conducía a la otra, debíamos emplear el ingenio, ser astutos, y hasta rápidos, pues solíamos estar en competencia con otros que tenían tantas ganas, como nosotros, de encontrar el tesoro escondido. Leíamos la pista, y salíamos corriendo a la búsqueda de una nueva pista que nos condujera, por caminos inesperados, hasta la gran meta, que solía ser una bolsa de caramelos, que repartíamos con los otros jugadores. Pero, si éramos los vencedores, nos sentíamos los campeones de la vida, que habíamos logrado encontrar el tan ansiado tesoro. Y el juego terminaba, con la recomendación de juntar los papelitos.

A veces pienso que en la vida actuamos como en la búsqueda del tesoro escondido, intentando encontrar y descifrar las pistas que nos lleven al gran tesoro de la felicidad, del bienestar, de la plenitud, que, suponemos, es algo más que una bolsa con caramelos.

(continúa en la pág. 2)

(continúa de pág. 1)

En muchas oportunidades nos cuesta tanto comprender las pistas. Otras veces damos vuelta alrededor de ellas, pero no podemos hallarlas, aunque estén a simple vista. Otras veces, creemos haber encontrado el tesoro escondido, pero, al poco tiempo, nos dimos cuenta de que era un simple engaño, que la felicidad obtenida con ese supuesto tesoro se había esfumado tan rápidamente. Pareciera como ese gato que está intentando cazar al ratón, que se prepara para atraparlo, y da un salto, sintiéndolo que ya ha alcanzado la meta, sintiéndolo suyo, pero al ir en el aire, el astuto ratón se mueve rápidamente y se queda sin nada. Y vuelta a intentarlo, y vuelta a prepararse.

En una oportunidad fui de visita a una casa y una persona comenzó a sacar unas fotos viejas que guardaba en una caja, y una a una me las comenzó a mostrar y me contó sobre algunas particularidades de las mismas. En un momento quedó callada y me dijo: qué felices que éramos, y ni siquiera lo sabíamos. El ratón había sido atrapado, pero ni siquiera lo sabía, porque ya iba en búsqueda de uno nuevo.

“El reino de Dios es como un tesoro escondido en un terreno. Un hombre encuentra el tesoro, y lo vuelve a esconder allí mismo; lleno de alegría, va y vende todo lo que tiene, y compra ese terreno”. San Mateo 13:44



El lunes 2 de julio hubo cine debate, coordinado por el Pastor Martín Olesen en donde se proyectó la película **“Tiempo Perdido”**.

-----0-----

El lunes 6 de agosto a las 19.00 se presentará la película **“En kort en lang”**. La misma se proyectará en instalaciones de Centro Danés con entrada Libre y gratuita. El cine debate estará a cargo del Pastor Martín Olesen.

Jørgen y Jacob forman una pareja feliz. Un día Jacob le pide a Jørgen que se case con él, lo cual acepta. Pero Jacob se enamora de Caroline, la esposa del hermano de Jørgen. Jacob se debate entre Jørgen y Caroline, especialmente cuando ella queda embarazada de él.



Directora: Hella Joff

Elenco:

- Mads Mikkelsen (Jacob)
- Troels Lyby (Jørgen)
- Charlotte Munck (Caroline)

Reuniones Congregacionales-Landsudvalg-COINTER

El sábado 28 de abril a las 9.00 de la mañana dieron comienzo las Reuniones de Landsudvalg y de Cointer. Las mismas se desarrollaron en el Centro Danés de Tres Arroyos. Vinieron delegaciones de Buenos Aires, Necochea, Tandil y locales, para tratar los distintos puntos del Orden del Día. Finalizadas las reuniones se sirvió un almuerzo preparado por los miembros de la Comisión Directiva de Sociedad Protestante del Sud, para todos los participantes.

El día sábado a las 15.00 comenzó el programa de las Reuniones Congregacionales, con la conferencia a cargo de los pastores Sergio Utz, Joel Nagel y Martín Olesen. El tema fue ¿Cómo funcionan las iglesias? Presentación de 3 ejemplos: IELU (Iglesia Evangélica Luterana Unida), IERP (Iglesia Evangélica del Río de la Plata), Folkekirke (Iglesia Danesa). A las 17.00 se sirvió café y té con masas y tortas preparadas por las señoras de la Comisión. Exquisitas!!

A las 18.00 el Lic. Carlos Cartagena, con la coordinación del Pastor Martín Olesen, se refirió a la etapa de la adolescencia con su conferencia "Compartiendo el vuelo". En esta oportunidad se sumó público interesado en este tema. Muy buena convocatoria.

Para finalizar, se sirvió la cena que consistió en una picadita y papas con salsa blanca y perejil, acompañado con forlon hare. (pan de carne).



(continúa de pág. 2)

Ahora siento que el tesoro ya está en mi terreno, que es un inmenso regalo que Dios me ha hecho, y que me invita a disfrutarlo, como una primicia del gran tesoro celestial que me ha preparado cuando me llame a su presencia.

Ahora veo una foto nueva, una foto actual, que alguna vez se transformará en vieja, y que será el recuerdo de un momento maravilloso que atesoraremos en el corazón. Pareciera que la única y gran pista que tenemos es amar a Dios con todo nuestro corazón, con toda nuestra mente y con todo nuestro ser; y amar al prójimo como a nosotros mismo. Y todo lo demás nos será dado por añadidura.

Que Dios nos permita llenarnos de alegría por haber encontrado el tesoro que estaba escondido.

Dios sea loado por las grandes bendiciones que derrama sobre sus hijos.

Martín Olesen.

Agasajo a la Sra. Edle Andreasen de Rodríguez

El próximo **sábado 28 de Julio** tendremos el honor de agasajar a la **Sra. Edle Andreasen de Rodríguez**.

El mismo tendrá lugar en instalaciones de **Centro Danés** a partir de las **16.00 hs.** Comenzará con un devocional y posteriormente se servirá un té con masas y tortas.

El valor de la entrada es de **\$ 100.-**



Esperamos contar con la presencia de muchos de los que compartieron momentos con ella, para agradecerle por todo lo que ha brindado a lo largo de su vida a esta comunidad.

NOTICIAS DE LA PARROQUIA

Misas y Reuniones

Misas en Julio

- Se ofició misa el Domingo 1 en La Capilla a las 10.30 hs
- Se ofició misa en Coronel Dorrego el sábado 7 a cargo del Pastor Sergio Utz
- Además el Domingo 8 en La Capilla a cargo del Pastor Sergio Utz
- Habrá misa el Domingo 15 en La Capilla a las 10.30
- Domingo 29 en el Hogar el Atardecer a las 10.30 hs

Misas en Agosto:

- Domingo 5 en La Capilla a las 10.30 hs
- Domingo 19 en La Capilla a las 10.30 hs
- Domingo 26 en el Hogar El Atardecer a las 10.30 hs

Misas en Septiembre:

- Domingo 2 en La Capilla a las 10.30 hs
- Domingo 16 en La Capilla – Confirmandos de Oro - a las 10.30 hs
- Domingo 23 en el Hogar El Atardecer a las 10.30 hs

Misas en Octubre:

- Domingo 7 en La Capilla a las 10.30 hs
- Domingo 21 en la Capilla – Misa de Confirmación - a las 10.30 hs
- Domingo 28 en el Hogar El Atardecer a las 10.30 hs

Réplica del Cristo de Thorvaldsen en La Capilla

El pasado domingo 22 de abril y en ocasión de la misa celebrada para las reuniones congregacionales, se inauguró la Réplica del Cristo de Thorvaldsen instalada en la Capilla. En la oportunidad estuvieron presentes Ana María Mikkelsen, Celia Flensburg de Mikkelsen e Ivanna Mikkelsen en representación de la Sra. Ana Moller de Mikkelsen que fue quién donó esta maravilla.

"El matrimonio compuesto por Ana Wedberg y Alfredo Moller hizo traer desde Dinamarca una reproducción de la estatua del Cristo resucitado de Thorvaldsen, cuya versión original está en la catedral de Copenhague. El destino fue la casa que la familia estaba construyendo en Energía, ya que allí se desarrollarían misas cuando el pastor los visitara. Se preparó un lugar especial para albergar la estatua, una especie de nicho, y se eligieron los colores para la pared según los colores de la catedral de Copenhague. Por muchos años se celebraron misas en esa casa, y el deseo del matrimonio Moller era que cuando no se usara más ese domicilio para celebraciones religiosas, que la estatua fuera donada a la Sociedad Protestante del Sud. Así se hizo y hoy podemos disfrutarla en nuestro templo.

¡Un enorme gracias a la familia por este gran gesto!"



Visita de la Embajadora de Dinamarca Grete Sillasen

Los días 9 y 10 de Julio visitó nuestra ciudad la Embajadora de Dinamarca en Argentina Grete Sillasen. Por tal motivo tuvo lugar una cena en el Centro Danés, en la que estuvieron presentes además de los representantes de los consulados de Bahía Blanca y Tres Arroyos, integrantes de distintas instituciones de origen danés, entre ellos de la Sociedad Protestante del Sud.



Entre otras actividades visitó el Cementerio Danés, fue recibida por el Intendente Municipal y visitó el Hogar El Atardecer.

¡Muchas gracias por su presencia en Tres Arroyos!

Bautismos

08/04/18
En La Capilla

Martina BRUZZESE
Hija de Karen Dragicevich y de Pablo Bruzzese

03/06/18
En La Capilla

Benjamín GASTELÚ OLSEN
Hijo de Ailen Olsen y de Lucas Gastelú

17/06/18
En La Capilla

Tobías Amadeo ESPINOSA SORENSEN
Hijo de Elizabeth Sorensen y de Silvio Gastón Espinosa

24/06/18
En el Hogar El
Atardecer

Gael HOFFMANN
Hijo de Yesica R. Stano y de Ronaldo Esteban Hoffmann

¡Felicitaciones para todos ellos y a sus familias!

-----0-----

Fallecimientos en Tres Arroyos

- | | | |
|------------|---|--|
| 07/04/2018 | † | Nelly Vede – 81 años, en Buenos Aires |
| 10/04/2018 | † | Nina Elena Lindstrom – 63 años, en Tres Arroyos |
| 23/04/2018 | † | Emma Elena Jacobsen de Guevara – 95 años, en Ts. As. |
| 26/04/2018 | † | Bent Bonde Sunesen – 88 años, en Tres Arroyos |
| 25/05/2018 | † | Eduardo Massimino -82 años, en La Plata |
| 31/05/2018 | † | Félix Jensen – 82 años, en Tres Arroyos |
| 16/06/2018 | † | Carlos Verner Jorgensen – 92 años, en Tres Arroyos |

Campamento en Dannevirke

El 29 y 30 de septiembre tendremos campamento de jóvenes en el Club Dannevirke. Saldremos de Tres Arroyos el sábado 29 a las 9 hs. y regresaremos el domingo 30.

La invitación es para los chicos desde 12 hasta 17 años y nos acompañarán otros chicos de las congregaciones de Necochea y Tandil.

Los interesados en participar deben anotarse hasta el 20 de septiembre llamando al Pastor Martín Olesen (2983 443009 o 430459).



Escuelita Bíblica

Las clases de Escuelita Bíblica para niños, tienen lugar en instalaciones de Centro Danés, Mitre 240, los días sábado de 10.30 a 12.00.



Viaje Confirmandos a Buenos Aires

Entre el 7 y el 9 de julio, tres confirmandos de Tres Arroyos y seis de Necochea, viajamos en excursión a Buenos Aires. La Capital nos recibió con una leve llovizna y el paseo por Puerto Madero se vio restringido a una caminata bajo las diminutas gotitas, nada que fuera un impedimento para estos chicos con tantas ganas de pasarla bien.

El Alto Palermo Shopping nos esperaba y ahí tuvieron mucho tiempo para pasear y al final cenar allí. Dormimos en un hostel, una experiencia nueva para la mayoría, en donde personas de diferentes culturas se cruzan todo el tiempo, muchas veces hablando idiomas que no conocemos.

El domingo amaneció soleado y nos dirigimos al Tigre, al puerto de frutos. Luego al cementerio de la Recoleta y más tarde a la iglesia dinamarquesa en Buenos Aires, ya que el pastor Joel Nagel oficiaría la misa. Fuimos muy bien recibidos por la comunidad, y nos prepararon una rica comida.

El lunes dejamos el hostel y fuimos hasta la Boca, entramos en la cancha y disfrutamos el paseo por Caminito. Tres días hermosos pasamos y con muchos recuerdos en nuestras memorias, y las ganas de volver a juntarnos, cosa que haremos en el campamento de Dannevirke. Los viáticos fueron pagados por COINTER.

Martín Olesen

